



Für Kinderrechte im Grundgesetz

Für Kinderrechte im Grundgesetz
UNICEF Deutschland begrüßt Vorstoss der Familienministerin
UNICEF Deutschland begrüßt die Ankündigung der Bundesfamilienministerin Manuela Schwesig, Kinderrechte deutlicher im Grundgesetz zu verankern. "Angesichts schlimmer Fälle von Kindesmisshandlungen scheinen mehr und mehr verantwortliche Politiker zu begreifen, dass die Rechte der Kinder dauerhaft gestärkt werden müssen", so UNICEF-Geschäftsführer Christian Schneider. "Gesetze sind zwar kein Allheilmittel, aber die Änderung des Grundgesetzes ist ein unverzichtbarer Baustein für den wirksamen Schutz von Kinderrechten."
Ein aktueller Bericht des Nachrichtenmagazins "Der Spiegel" zitiert die Familienministerin mit den Worten: "Eine solche Ergänzung im Grundgesetz würde die Situation von Kindern und Jugendlichen in vielen Lebensbereichen wirksam verbessern." Erst im Februar hatte der Kinderrechtsausschuss der Vereinten Nationen die Bundesregierung aufgefordert, die Kinderrechte gesetzlich zu stärken.
UNICEF Deutschland tritt im Aktionsbündnis Kinderrechte seit vielen Jahren für eine entsprechende Änderung des Grundgesetzes ein.
Der Geschäftsführer von UNICEF Deutschland, Christian Schneider, und der Leiter der Abteilung Kinderrechte und Bildung, Dr. Sebastian Sedlmayr, stehen gerne für Interviews zur Verfügung.
Deutsches Komitee für UNICEF
Hönninger Weg 104
50969 Köln
0221-93650-0
Telefon: 0221-93650-279
Mail: mail@unicef.de
URL: <http://www.unicef.de/> 

Pressekontakt

Deutsches Komitee für UNICEF

50969 Köln

unicef.de/
mail@unicef.de

Firmenkontakt

Deutsches Komitee für UNICEF

50969 Köln

unicef.de/
mail@unicef.de

UNICEF - Weltweite Hilfe für Kinder
Seit 1946 arbeitet UNICEF für das Wohl der Kinder dieser Welt. Mittlerweile ist UNICEF in 161 Ländern tätig. In 37 Staaten informieren Nationale Komitees über die Arbeit von UNICEF, verkaufen Grußkarten und sammeln Spenden. UNICEF arbeitet auf der Grundlage der UN-Kinderrechtskonvention, die die 191 Mitgliedsstaaten verpflichtet, das Überleben der Kinder zu schützen, ihre Entwicklung zu fördern, sie vor Missbrauch und Gewalt zu schützen und sie an wichtigen Entscheidungen zu beteiligen. In vielen Ländern ist es UNICEF in den vergangenen Jahren gelungen, die Situation der Kinder zu verbessern. Doch es bleibt viel zu tun. Lesen Sie hier mehr über die Arbeit und die Erfolge von UNICEF und begeben Sie sich auf eine virtuelle Reise zu UNICEF-Projekten in aller Welt.